

## ●【中高】卒業式を挙りました

### 【高等学校卒業式】

令和4年3月1日（火）に第45回高等学校卒業式を挙りました。

今年度も感染症予防の観点から卒業生と保護者のみでの式となりましたが、厳かな雰囲気の中で進められ、素晴らしい式となりました。

卒業証書授与の後、代表生徒が高校生活を振り返りながら「卒業生のことば」をまとめました。自作の映像で1場面、1場面が懐かしくよみがえり、それぞれの成長とともに、充実した3年間を思い出すことができたと思います。

卒業生232名は堂々と胸を張り、学び舎を後にしました。この先には希望に満ちた未来が待っています。可能性を信じて一歩を踏み出してほしいと思います。



### 【中学校卒業式】

令和4年3月17日（木）、第17回中学校卒業式を挙りました。

天候にも恵まれ、暖かい陽射しの中、良い卒業式となりました。今年度は卒業生が式歌『群青』を体育館で合唱し、お世話になった方々への感謝の気持ちをハーモニーに乗せて響きわたらせてくれました。

第17期生の80名は義務教育課程を修了し、新しいステージに向かって水口東中学校を旅立ちました。



卒業生の皆さんの今後の健康と活躍を祈ります。

卒業生の皆さん、保護者の皆さま、ご卒業おめでとうございます。